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Abstract (en)
[origin: FR2815533A1] The vacuum cleaner apparatus has a by-pass conduit (10) connects the principal airflow path to the receptacle (12) having
a material (22) impregnated with the deodorant/disinfecting product. A deflector (6) is located after the rubbish retaining/separation device, in order
to take a part of the airflow from the by-pass conduit, this deflector disposed after the last filter of the aeraulic circuit of the apparatus. The apparatus
includes a frame (1) having a motor at its interior to generate a suction airflow (F), and also two openings, an inlet and, an outlet (7) for the ingested
air. There is a unit for separating the rubbish ingested, and a deodorant/disinfectant product diffusion unit having a receptacle (12) connected to the
exterior, also located in the frame.

Abstract (fr)
Appareil collecteur de déchets de type aspirateur, comportant notamment un bâti (1) à l'intérieur duquel est logé un moteur permettant de générer
un flux F d'air aspiré, ledit bâti (1) comportant au moins deux ouvertures, l'une d'entrée, l'autre de sortie (7) de l'air aspiré, au moins un dispositif
principal de séparation des déchets aspirés, et comportant en outre un dispositif de diffusion de produit désodorisant et/ou désinfectant composé
d'un logement (12) ouvert vers l'extérieur, ménagé dans le bâti (1) de l'aspirateur et recevant un matériau imprégné du produit, caractérisé en ce
qu'un conduit (10) de dérivation relie le trajet du flux d'air principal au logement (12) comportant le matériau imprégné du produit. Selon l'un des
modes de réalisation, un déflecteur (6) est agencé après le dispositif principal de retenue et/ou de séparation des déchets aspirés, sur le trajet
du flux d'air F, afin de mener une partie du flux d'air F dans le conduit (10) de dérivation. Avantageusement, le déflecteur (6) est disposé après le
dernier filtre (4) du circuit aéraulique de l'appareil. <IMAGE>
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